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質問日 順番 氏  名 ぺージ 備   考 

３/10 

（木） 

１ 

 

金城 一文 ２  

２ 浦崎 暁 ５  

３ 伊敷 郁子 ７  

 ４ 玉城 哲郎 10  

５ 前田 潤 13  

３/11 

（金） 

６ 金城 幸盛 15  

７ 長嶺 安浩 19  

８ 山内 竜二 21  

９ 徳元 敏之 22  

10 平田 健人 25  

３/14 

（月） 

11 金城 悟 26  

12 金城 敏 31  

13 大城むつみ 33  

14 西平 賀雄 37  

15 山城 渉 39  

３/15 

（火） 

16 金城 敦 44  

17 賀数 郁美 46  

18 新垣 勇太 48  

19 大田 守 50  

20 新垣 安彦 52  

※ 質問日や質問順は、都合により変更となる場合があります。 
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質問順  １ 氏名 ８番 金城 一文  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 防災行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 商工行政について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 市民生活行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) トンガ沖海底火山噴火に伴う津波注意

報発令時の対応について 

 ア 同注意報発令から解除に至る市の対

応はどうなっていましたか 

 イ 防災無線で流れた放送はどのような

内容でしたか 

 ウ 避難した市民の人数は何人でしたか 

 

 

(1) 特産品開発について 

 ア アンケートの内容はどのようなもの

でしたか 

 

(2) プレミアム商品券事業について 

 ア 商品券の販売状況はどうなっていま

すか 

 イ 同事業による経済波及効果は把握し

ていますか 

 ウ 新年度における商品券事業の実施は

予定されていますか 

 

 

(1) 公営住宅入居時の保証人について 

 ア 他の県内自治体の事例はどうなって

いますか 

 イ 前回の一般質問から内部ではどのよ

うな議論がなされてきましたか 

 

(2) 新型コロナウイルス感染症対策につい

て 

 ア 今後の接種計画はどうなっています

か 

イ 11歳以下の児童への接種の計画はど

うなっていますか 
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質問順  １ 氏名 ８番 金城 一文  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 機構改革について 

 

 

 

 

６ スポーツ行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

７ 2023 年Ｇ７関係閣僚

会合について 

 

 

 

 

 

８ 保育行政について 

 

(1) 新型コロナウイルス感染症関連の休校

等の措置について 

ア 学級閉鎖、学年閉鎖、休校の基準はど

うなっていますか 

イ 今年に入ってからの休校等の状況は

どうなっていますか 

 

(2) 学校給食センター基本計画について 

 ア 同基本計画に関する事務手続はどこ

まで進んでいますか 

 

 

(1) 部課の新設統合について 

 ア 今回の変更についてその目的はどの

ようなものですか 

 

 

(1) キャンプ等の受入れについて 

 ア サッカーキャンプ受入れに伴う効果

はどのようなものがありますか 

 イ 千葉ロッテキャンプ受入れに伴う効

果はどのようなものがありますか 

 ウ 千葉ロッテ球団関係者からはどのよ

うな反応がありましたか 

 

 

(1) Ｇ７関係閣僚会合の誘致について 

 ア 現在どのような情報を得ていますか 

 イ 誘致によってもたらされる経済波及

効果はどのくらいを想定しています

か 

 

 

(1) 認定こども園在り方検討の状況につい  

  て 
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質問順  １ 氏名 ８番 金城 一文  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ア 検討委員会からの意見はどのような

ものがありましたか 

 

(2) 保育施設の整備状況について 

 ア 兼城地区内に新設予定の保育施設の

整備状況はどうなっていますか 

 

(3) 子どもの未来応援基金条例の制定につ

いて 

 ア 県内他市における同様の基金の設置

状況はどうなっていますか 
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質問順  ２ 氏名 ５番 浦崎 暁  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 医療的ケア児支援に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 重層的支援体制整備

事業について 

 

 

 

 

 

３ 高齢者福祉行政につ

いて 

 

 

 

 

４ 障がい者福祉行政に

ついて 

 

 

 

 

 

５ 多文化行政について 

 

 

(1) 市長の見解を伺います 

 

(2) インクルーシブ教育について伺います 

 

(3) 医療的ケア児を受け入れる場合におけ

る学校の人員体制や必要な設備につい

て伺います 

 ア 行政内部の連携や課題 

 イ モデル校を指定していく考え 

 

 

(1) 令和４年度施政方針に盛り込まれた理

由について伺います 

 

(2) 同事業の実施計画策定の必要性につい

て伺います 

 

 

(1) 後期高齢者医療保険制度における、は

り、きゅう、あんま、マッサージ助成制

度について伺います 

 ア 実施に向けた取組、実施時期 

 

 

(1) 重度障害者等包括支援・重度障害者訪問

介護事業について伺います 

 ア 同支援の役割 

 イ 重度訪問介護の利用者数 

 ウ 現在、24時間体制の利用者数 

 

 

(1) 「やさしい日本語」について伺います 

 ア 意義と役割 

 イ 活用と普及 
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質問順  ２ 氏名 ５番 浦崎 暁    

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

６ 平和教育行政につい

て 

 

 

７ サーフポイントにお

ける駐車場建設につ

いて 

 

 

８ 緊急人道支援につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 戦争遺構等の保全について伺います 

 ア シーガーアブの保全 

 

 

(1) 魂魄之塔線米須海岸への駐車場整備に

ついて伺います 

 

 

 

(1) ウクライナ難民受入れについて伺いま

す 
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質問順  ３ 氏名  ６番 伊敷 郁子  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 行政機構改革につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市内の公園整備事業

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 子育て支援について 

 

 

新年度より行政内部の機構改革が行われ

ることについて伺います 

(1) 近年多発する異常災害等に対応するた

めに防災に特化した課の設置が必要で

あるとして防災課の設置を求めてきま

したが、なぜ防災係のままなのか説明を

求めます 

 

(2) 那覇市がこの４月より新たにお悔やみ

課を設置することについて伺う 

ア 「お悔やみ課」とはどういうものです

か 

イ 本市における現状はどうなっていま

すか 

ウ 市民の利便性のためにも本市での設

置についての見解を伺う 

 

 

(1) 糸満市が管理する公園数を伺う 

 

(2) 公園の設置基準を伺う 

 

(3) 公園遊具の設置基準を伺う 

 

(4) 公園への健康器具の設置について 

ア 現在市内に健康器具が設置された公

園は何か所あるか伺う 

イ 現状はどうなっているか伺う 

 ウ 市民の健康増進のためにも設置箇所

を増やす必要があると思うが見解を

伺う 

 

 

(1) 糸満市子どもの未来応援基金について  

今定例会に全ての子供が生まれ育った 
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質問順 ３ 氏名 ６番 伊敷 郁子  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 生活保護について 

 

環境に左右されることなく、自らの未来に

夢と希望を持ち、子供の健全育成を社会全

体で支えるため、糸満市子どもの未来応援

基金の設置条例が提案されています。そこ

で伺います 

ア 年間の積立額と財源について伺う 

 イ 具体的にこの基金で行う事業は、どの

ような事業を想定していますか 

 

(2) ヤングケアラーの実態調査結果と今後

の取組について伺います 

 

(3) 本市独自の出産祝い金の支給について、

子育てには現実問題としてお金がかか

ります。現在出産一時金の制度はありま

すが、全て出産費用に使われます。出産

までにそろえるベビー用品の費用は、平

均26万円かかるというベビー誌の調査

もあります。そこで伺います 

ア 県内の自治体で独自の祝い金を支給

している自治体はありますか。その金

額についても伺う 

イ 本市での実施についての見解を伺う 

 

 

(1) コロナ禍の中で、倒産せざるを得ない事

業者や特に非正規労働者等、様々な業種

に従事していた方々が職を失っている

今の状況の中で、生活保護の現状はどう

なっているか伺う 

 ア 令和元年度から令和３年度までの申

請件数 

 イ 子育て世帯への臨時特別給付金は、保

護世帯へも支給されたのか 
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質問順 ３ 氏名 ６番 伊敷 郁子  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

５ 戦争遺構等の保全活

用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ウ 「生活保護のしおり」の中に、「扶養

照会」不要のケースは記載されていま

すか 

 

 

(1) 戦争遺構とはどういうものか伺う 

 

(2) 市長の施政方針の中に、国や県と連携し

た戦争遺構等の保全活用に取り組むと

あるが、具体的にどこを想定しているか

伺う 
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質問順  ４ 氏名   ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 西崎町３丁目 451 番

地付近の道路につい

て 

 

 

 

 

 

 

２ プロ野球キャンプに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 雨天ドーム（屋内運動

場）について 

 

 

 

 

 

４ ふるさと納税につい

て 

 

 

 

 

(1) 早い速度で自動車が走行するので、徐行

の標識もしくはハンプの設置を要望す

る 

 

(2) 歩行者への危険性の認識はあるか 

 

(3) これまで交通事故はなかったか 

 

 

(1) 令和４年千葉ロッテ２次キャンプでの

歓迎セレモニーはどのような内容か 

 

(2) 千葉ロッテ２次キャンプについて市の

見解を求める 

 

(3) 千葉ロッテ側の反応はどうだったか 

 

(4) 今後１次キャンプ誘致も考えているか 

 

 

(1) 市民アンケートの内容を伺います 

 

(2) 第１回の策定委員会の内容を伺います 

 

(3) 基本設計、実施設計はいつ頃か伺います 

 

 

(1) 糸満市ふるさと納税の統計について 

 ア 納税の総額 

 イ 件数 

 ウ 全国順位 

 エ 県内順位 

 オ 返礼品で１番多い物は何か 

 

 

 



 - 11 - 

 

質問順  ４ 氏名   ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 国民保護法について 

 

 

 

 

 

 

 

６ 原油価格高騰につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 新型コロナウイルス

感染症について 

 

 

 

 

 

 

(2) 企業版ふるさと納税について 

 ア 件数 

 イ 金額 

 ウ 活用内容 

 

(3) ふるさと納税を専門とした課もしくは

係の設置を提言する 

 

 

(1) 糸満市に条例はあるか 

 

(2) 緊急事態の際、本部長は誰か 

 

(3) 避難場所はどこになりますか 

 

 

 

(1) ３月３日、岸田総理が会見で「１リット

ルの補助金支給上限を 25 円に拡充」と

発表したことについて市の見解を求め

る 

 

(2) 地方自治体と通じた、灯油購入支援につ

いてどう対応しますか 

 

(3) ガソリン値上がりについて市の見解を

求める 

 

 

(1) ワクチン接種について 

 ア １回目の接種率 

 イ ２回目の接種率 

 ウ ３回目の接種率 

 

(2) 糸満市の感染者について 

 ア 2021年の毎月の感染者数 

 



 - 12 - 

 

質問順  ４ 氏名   ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 農業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 子供医療費について 

 

 

 

 

 

 

10 職業支援について 

 

 

 

 

 

 

11 沖縄県立水産高校カ

ヌー部について 

 

 イ コロナ感染で死亡した方は何人か 

 ウ 12歳以下の感染者は何人か 

 

(3) 感染拡大防止のために予防相談窓口の

設置を提言しますがどうか 

 

(4) コロナの影響で不登校になった児童、生

徒はいますか 

 

 

(1) 新規青年就農支援事業は毎年行われて

いますか 

 

(2) 新しく農業を始める方が農業を継続す

るための資金相談窓口はありますか 

 

(3) 無農薬有機栽培に支援はないか 

 

 

(1) 糸満市は中学卒業までの現物支給をい

つから始めますか 

 

(2) 保険外となる医療費に関して支援はあ

るか 

 

 

(1) 糸満市での新卒の就職率はどれぐらい

ですか 

 

(2) ハローワークとはどのような連携を取

っていますか 

 

 

(1) 報得川近くにカヌーが置ける施設を提

供できないか 
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質問順 ５ 氏名 ４番 前田 潤  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 健康長寿のまちづく

りについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 環境問題について 

 

 

 

 

４ 農業政策について 

 

 

高齢者への各種支援で、健康で豊かな老後

の生活が保障できるものと考える 

(1) 老人クラブの現状（結成数の経緯）につ

いて伺う 

 ア 老人クラブの社会的役割をどのよう

に認識しているか 

 イ 老人クラブへの市の助成について 

ウ 老人クラブの結成率を高めるために

どのような対策を取っているか 

 

(2) 地域デイサービスの実施状況と夏場の

熱中症対策について伺う 

 

 

(1) 給食費の無償化について 

ア 給食費の約25％に当たる牛乳代だけ

でも助成できないか伺う 

 

(2) 小中学校の図書費の保護者負担はなく

すべきではないか伺う 

 

(3) 学習支援員の配置人数について伺う 

 

(4) コロナ禍で学級閉鎖等が相次いでいる

が、実態について伺う 

 

 

(1) 米須大度海岸の環境整備について 

 ア 12月定例会一般質問後の市当局の取

組状況を伺う 

 

 

(1) 真壁東の土地改良事業の進捗状況につ

いて伺う 
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質問順 ５ 氏名 ４番 前田 潤  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 燃料高騰への対策に

ついて 

 

 

 

６ 公園整備事業につい

て 

 

 

７ オスプレイの実態に

ついて 

 

(2) 摩文仁・宇江城地域の土地改良事業の推

進計画について伺う 

 

(3) 糸満市北部地域の農業用かんがい事業

の取組について伺う 

 

 

(1) 農業や漁業等への影響について伺う 

 

(2) 今後の対策について伺う 

 

 

(1) 市内公園への遊具等設置状況について

伺う 

 

 

(1) 市内上空へのオスプレイの飛行実態に

ついて伺う 
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質問順  ６  氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 生理用品の無償提供

について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 子ども施策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 防災行政について 

 

(1) 市役所庁舎トイレに、生理用ナプキンを

無料で提供するディスペンサーを設置

する考えがないか見解を伺う 

 

(2) 令和３年６月定例会で提案した地域女

性活躍推進交付金を活用した生理用品

の無償提供について、本市の取組を伺う 

 

 

(1) 本市における「こどもまんなか社会」実

現のための取組について伺う 

 

(2) 本市における子ども施策の基盤として

子どもの権利を保障する「子ども条例」

を制定する考えがないか見解を伺う 

 

(3) 子どもたちが市長の公務や市の課題な

どを知り、市政に対する関心と理解を深

めることなどを目的に「小学生一日市長

体験」を実施する考えがないか見解を伺

う 

 

 

(1) 令和４年度施政方針・主要施策にある

「（仮称）防災センタービルに係る基本

設計」について、具体的内容を伺う 

 

(2) 市民への気象防災の周知啓発の充実に

「気象防災アドバイザー」を活用する考

えがないか見解を伺う 

 

(3) 災害時に使用できるオストメイト専用

の簡易トイレを備蓄する考えがないか

見解を伺う 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 - 16 - 

 

質問順  ６ 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ 災害に強い学校施設

の在り方について 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 教育行政について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ デジタル田園都市国

家構想推進交付金の

活用について 

 

(1) 糸満南小学校の緊急津波避難場所とし

ての整備について検討の進捗状況を伺

う 

 

(2) 緊急地震速報に対応した非常用放送設

備について、津波災害警戒区域内にある

学校から順次整備すべきと考えるが見

解を伺う 

 

 

(1) 障がいのある児童生徒の学ぶ権利を保

障するための「インクルーシブ教育」の

促進について、本市の見解を伺う 

 

(2) 学校施設のバリアフリー化について、市

内小中学校の整備状況を伺う 

 

(3) コロナ禍の長期化による児童生徒への

影響と家庭でのオンライン学習の課題

について、実態調査を行う考えがないか

見解を伺う 

 

(4) 「新型コロナウイルス感染症による小学

校休業等対応助成金・支援金」の小学校

等の保護者に向けた周知について、本市

教育委員会の対応を伺う 

 

 

(1) 地方創生テレワークタイプを活用し、サ

テライトオフィス等を整備する考えが

ないか見解を伺う 

 

(2) デジタル実装タイプを活用し「書かない

窓口」を開設する考えがないか見解を伺

う 
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質問順  ６ 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

７ 消防行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 環境行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ コロナ禍で困難を抱

える女性やひとり親

家庭への支援につい

て 

  

 

(1) 消防本部における災害対応ドローンの

整備について、令和４年度から「緊急防

災・減災事業債」の対象に追加される。

この有利な財源を活用し、ドローンを整

備すべきと考えるが見解を伺う 

 

(2) 大阪市北区のビル火災を受けた緊急点

検（立入検査）の実施状況を伺う 

 

(3) 再任用制度の運用等について 

ア 消防職員を再任用する考えがないか

見解を伺う 

イ 再任用消防職員を消防本部の総務課

や予防課に配置する考えがないか見

解を伺う 

ウ 再任用消防職員を市長部局の防災係

に配置する考えがないか見解を伺う 

 

 

(1) 「プラスチックに係る資源循環の促進等

に関する法律」について、その概要と本

市の対応を伺う 

 

(2) 令和３年 12 月定例会で提案した「ごみ

分別アプリ」導入について検討の進捗状

況を伺う 

 

 

(1) 地域女性活躍推進交付金を活用し、デジ

タル技能の習得を支援する考えがない

か見解を伺う 

 

(2) 令和３年９月定例会において、ひとり親

家庭への支援「高等職業訓練促進給付金

事業」について、希望する方が当該制度 
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質問順 ６ 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

10 自治体デジタル・トラ

ンスフォーメーショ

ン（ＤＸ）推進につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

を活用できるよう予算の拡充を求めて

きたが、令和４年度予算案にどう反映さ

れたか伺う 

 

 

(1) 本市における機構改革と今後の施策展

開について伺う 
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質問順  ７ 氏名 ９番 長嶺 安浩  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 武富区急傾斜地崩落

防止施設緊急改築工

事について 

 

 

２ 武富溝原地区水路復

旧工事について 

 

 

３ 令和３年度武富地内

雨水管整備工事につ

いて 

 

 

４ 市スポーツキャンプ

等受入れについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 地域公民館の大規模

改修ついて 

 

(1) 現在の進捗状況について伺います  

 

 

 

 

(1) 現在の進捗状況について伺います 

 

 

 

(1) 現在の進捗状況について伺います 

 

 

 

 

(1) サッカーキャンプ受入れに伴う効果に

ついて伺います 

 ア 経済効果について 

 イ 市民との交流について 

 

(2) 千葉ロッテキャンプ受入れに伴う効果

について伺います 

ア 経済効果について 

 イ 市民との交流について 

 

(3) 本市でキャンプを行っているプロスポ

ーツ団体から施設整備、宿泊施設等に対

する要望はありましたか 

 

 

(1) 地域活性化支援事業補助金以外の大規

模改修に係る補助メニューの有無につ

いて伺います 
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質問順 ７ 氏名 ９番  長嶺 安浩  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 糸満市物流団地等造

成事業について 

 

(2) 財団法人自治総合センターが実施する

宝くじの普及広報事業であるコミュニ

ティ助成事業の趣旨と内容について伺

います 

 

(3) 同コミュニティ助成事業のうち共生の

地域づくり助成事業の詳細について伺

います 

 

(4) 同助成事業を活用する際の留意事項に

ついて伺います 

 

 

(1) 現在の進捗状況について伺います 

 

(2) 今後の事業展開について伺います 
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質問順 ８ 氏名 ３番 山内 竜二  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 農村整備行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 本市のＤＸ（デジタル

トランスフォーメー

ション）の取組につい

て 

 

 

３ 糸満市空家等の適切

な管理及び対策の推

進に関する条例の制

定について 

 

 

４ 新型コロナウイルス

感染症対策における

休校等の措置につい

て 

 

(1) 阿波根土地改良区内にある阿波根非農

用地区域の開発整備における前提条件

として、阿波根土地改良区の下流にある

農業用排水路と、さらに下流にある都市

下水路の整備が必要ですが、進捗状況を

伺う 

 

(2) 糸満市阿波根非農用地区画整理組合か

らは、阿波根非農用地区域の開発手段と

して都市計画法に基づく地区計画を導

入し、整備手段として土地区画整理事業

を適用して開発整備したいとの要望が

あります。市当局にも相談が寄せられて

いると思いますが、実現は可能か伺う 

 

 

(1) 本市のＤＸの進捗状況について伺う 

 

(2) 今後の取組について伺う 

 

 

 

(1) 本条例制定の目的について伺う 

 

(2) 今後の運営について伺う 

 

 

 

(1) 本市教育委員会の学級閉鎖、学年閉鎖、

休校の基準について伺う 

 

(2) エッセンシャルワーカー等、働く親に配

慮した基準の見直しについて伺う 
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質問順 ９ 氏名 21番 徳元 敏之  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 農業行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 糸満農業振興地域整備計画全体の見直

しについて 

 ア これまで何回、整備計画の見直しが行

われたか伺います 

 イ 今回の見直しで農地から除外の申請

があったのはどの地域なのか。また大

幅に除外されたのはどの地域なのか

伺います 

ウ 除外を申請したが、除外されなかった

地域とその理由について伺います 

 エ 全体の見直しは何年おきに行われる

のか伺います 

 オ 今後、個別に農村地域で住宅を建設す

る場合に除外することや宅地に変更

することは可能なのか、またその要件

についても伺います 

 カ 琉球ホテル＆リゾート名城ビーチ周

辺や県道平和の道周辺、そして真栄里

地区の物流団地開発による地域環境

の変化により、いろいろな産業が進出

してくることが想定されますが、土地

利用に問題はないのか伺います 

 

(2) 農業集落排水について 

 ア 接続する地域の計画は、どのようにな

っているのか伺います 

 イ 接続費用について自己負担は最大で

どのくらいの金額が想定されている

のか伺います 

 ウ 接続費用について補助金は幾らなの

か、そしてその期間について伺います 

 エ 事業が遅れている理由について伺い

ます 
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質問順 ９ 氏名 21番 徳元 敏之  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 駐車場確保について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 地域行政について 

 

(3) 農業の振興について 

 ア 農作物拠点産地認定について、これま

でに認定された農作物を伺います 

 イ 認定された農作物の生産量と県内で

の生産高を伺います 

 ウ 今年度はキュウリを拠点産地認定と

いうことですが、そのメリットと生産

量を伺います 

 エ 「糸満南部地下ダム受益地区内におけ

る農地基盤整備地区の見直しと併せ、

糸満北部地区への農業用水源確保に

向けた「国営地下ダム再編計画」を推

進するとともに、既存施設の利用促進

に努めます。」と施政方針にあります

が、その内容について伺います 

  ａ 国営地下ダム再編計画とは何か 

ｂ 既存施設の利用促進に努めますと

は具体的にどう取り組むのか 

 

 

(1) 糸満漁港（南地区）有効活用事業につい 

て 

ア 利用できるようになった経緯を伺い

ます 

  

(2) 国道331号バイパス高架下の有効活用に

ついて市としての見解を伺います 

 

(3) サンエーしおざきシティ東側の国有地

の有効活用について市の見解を伺いま

す 

 

 

(1) 小波蔵駐在所と大里駐在所の閉鎖の時

期を伺います 
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質問順 ９ 氏名 21番 徳元 敏之  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

  

(2) 今後、地域の駐在所は米須駐在所だけに 

なるが、デメリットはないのか伺います 

 

(3) 今後の跡地利用は考えているのか伺い

ます 
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質問順  10 氏名   11番 平田 健人  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 生理の貧困について 

 

 

 

 

 

 

 

２ コロナ禍における市

の行事開催について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 保育園入園時に必要

な就労証明書につい

て 

 

 

 

 

 

４ 市が管理する施設に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 市内の子供たちの生理の貧困への認識

及びこれからの対応について 

 ア 生理の貧困に配慮した生理用品等の

配布状況について 12 月定例会で質問

したが、現在どのような進捗状況か伺

う 

 

 

(1) 令和４年度開催予定の市の行事につい

て 

 ア 現在計画されている令和４年度の市

主催行事はどのようなものがあるか

伺う 

 イ 令和３年度に中止したものは何か伺

う 

 ウ 地域行事等に係る開催の判断基準に

ついて伺う 

 

 

(1) 共働き家庭の通常保育申請に必要な就

労証明書について 

 ア 現在の就労証明書を提出してからの

流れについて伺う 

 イ 提出した月から通常保育が可能か伺

う 

 

 

(1) くくる糸満について 

 ア 糸満市観光文化交流拠点施設くくる

糸満の活用方法について伺う 

 イ 施設利用料金について伺う 

 

(2) その他糸満市が管理している施設につ

いて 

 ア 料金表が公開されている糸満市の施

設はどのようなものがあるか伺う 
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質問順 11 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 商工水産業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 陳情及び要請につい 

  て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 西崎運動公園施設の

芝管理について 

 

(1) 糸満漁港北地区に新設される高度衛生

管理型荷捌施設が 10 月に開設となって

います。本市の水産業の発展はもとより

「ウミンチュのまち糸満」を全国に広く

アピールできるものと期待します。平成

24 年 11 月 18 日に開催された第 32 回全

国豊かな海づくり大会において、天皇皇

后両陛下が御臨席され、ミーバイの稚魚

を放流された記念碑が建立されていま

す。そこで、その記念碑の横にミーカガ

ンを発明した玉城保太郎氏の銅像を一

括交付金やふるさと応援基金またはふ

るさと納税を活用したクラウドファン

ディングを実施し建立できないか伺う 

 

 

令和３年 12 月定例会で、市長において善

処されたしとの意見を添えて全会一致で採

択された陳情及び要請について伺います 

(1) 更生保護活動支援の要請について市長

の見解を伺う 

 

(2) 糸満市社会福祉法人及び学校法人保育

園・認定こども園園長会からの陳情につ

いて市長の見解を伺う 

 

 

プロサッカーチーム及びプロ野球チーム

のキャンプ地として西崎運動公園内施設が

使用されています。そこで芝管理に使用する

水について伺う 

(1) 芝管理予算の詳細を伺う 

 

(2) 西崎陸上競技場内及び野球場の直近の

水道料金を伺う 
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質問順 11 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 福祉行政について 

 

(3) 下水処理水も使用可能と考えるが、現

在、下水処理施設から出た下水処理水は

どのように使用されていますか 

 

(4) 再生水も使用可能と考えるが、現在「再

生水プラント」から出る再生水はどのよ

うに使用されていますか 

 

(5) 「再生水プラント」から出る１日の再生

水の量を伺う 

 

(6) 雨水も使用可能と考えるが、西崎運動公

園内に雨水貯留機能施設の設置はでき

ないか 

 

(7) 近隣の市町村に雨水貯留機能施設を持

つ陸上競技場はありますか 

 

 

今やテレビのニュース画面においても手

話通訳者が登場し、ニーズが高まっていると

確信しています。私はより多くの市民の皆さ

んに手話が広がることを願っています。そこ

で伺います 

(1) 糸満市手話奉仕員養成講座について 

 ア 令和４年度の開催日、場所及び時間を

伺う 

 

(2) 沖縄県手話言語条例について 

 ア 沖縄県手話推進計画の第３章計画の

基本的な考え方及び第４章施策展開

を伺う 

 イ 基本理念、県の責務を伺う 

 ウ 学校教育の授業に手話言語の科目を

取り入れてはどうか伺う 
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質問順 11 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 認可外保育施設につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

市長の基本姿勢に「子どもからお年寄りま

で、安心して暮らせる健康福祉社会」を実現

するため、行政運営の原点は市民本位である

ことを念頭に、現場に赴き、市民の声を聴き、

市民との対話を重視すると述べています。子

供たちは皆平等です。そこで伺います 

(1) すこやか保育事業の令和４年度の予算

が減額された理由について 

 

(2) 令和３年度及び令和４年度の年齢区分

ごとの待機児童数について 

 

(3) 糸満市の待機児童解消のために既存の

認可外施設へ予算補助を行う予定があ

るか 

 

 

(1) 市道西崎１号線沖縄水産高校正門前と

鮮魚店の間に凹凸がありますが、市道補

装長寿命化修繕費を利用して整備でき

ないか伺う 

 

(2) 道路沿いの除草作業について、「報得川

マングローブ野鳥観察会」及び「お手を

拝借プロジェクト」のメンバーとボラン

ティア活動を一緒にしていますが、労力

と人手が必要であるため作業の軽減や

除草作業の効率化が必要である。そこで

伺う 

 ア 金武町が清掃機会社から導入した高

圧洗浄機を本市も導入してはどうで

すか 
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質問順 11 氏名  12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

７ 糸満市行政組織機構

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 「ふるさとチョイス」

について 

 

 

９ 糸満市子どもの未来

応援基金条例の制定

について 

 

 

10 環境行政について 

 

(1) 組織図（案）について 

 ア 指導部長が配置されていないがなぜ

か伺う 

 イ 議会での指導部長の位置づけを伺う 

 ウ 現在、指導部長が担っている権限及び

業務はどこの部署が行うのか伺う 

 エ 16 小中学校の不登校に関して対応す

る部署を伺う 

 

 

(1) 本市における「選べる使い道」を伺う 

 

 

 

(1) 糸満市子どもの未来応援基金について 

 ア 基金の施行規則を伺う 

 

 

 

(1) 令和３年 12 月定例会においてごみ減量

化推進週間に、住んでいるまちをきれい

にしたいという思いで全市民ごみ拾い

総決起大会の提案をしました。そこで伺

う 

ア ごみ減量化推進週間における施策に

ついて 

 

(2) 糸満市環境美化推進に関する条例につ

いて 

 ア 条例改正（案）に向けてポイ捨てごみ

についてのパブリックコメントを実

施してはどうか 

 

(3) 大分市ポイ捨て等の防止に関する条例

第５条を伺う 
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質問順 11 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

(4) 大分市ポイ捨て等の防止に関する条例

第６条を伺う 

 

(5) 糸満市環境美化推進に関する条例第 19

条を伺う 

 

(6) ごみのポイ捨て防止公開パトロールを

市民挙げて実施してはどうか 

 

(7) みどりの遊歩道ウォーキングコース前

に新しい警告看板を設置できないか 

 

(8) 2015 年９月に国連総会で採択されたＳ

ＤＧｓでも 2030 年までに改善・解決を

目指す目標を掲げています。そこで海洋

汚染の原因や環境への影響、現状につい

ての動画を小中学校の社会の授業に取

り入れてもらえないか伺う 

 

 

 



 - 31 - 

 

質問順  12 氏名   18番 金城 敏  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 真栄里地区土地開発

事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ スポーツ行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 真栄里地区物流団地等造成事業につい

て 

 ア 進捗状況と今後の計画について伺う 

 イ これまでに要した経費を伺う 

 ウ 今後想定される予算と内訳を伺う 

 

(2) 施政方針の基本姿勢にある真栄里地区

の新たなまちづくりについて具体的な

内容を伺う 

 

(3) 南部病院の跡地利用において、ウェルネ

スリゾート施設等を誘致する計画につ

いて進捗状況を伺う 

 

 

(1) プロ野球キャンプ関連について 

 ア 西崎運動公園野球場関連施設につい

て、これまでに整備された施設と費用

を伺う 

 イ 次年度計画されているバックネット

工事等の金額と財源内訳を伺う 

 ウ 今年の千葉ロッテマリーンズ２次キ

ャンプの本市への経済効果とメリッ

トを伺う 

 

(2) 西崎運動公園施設について 

 ア 次年度、野球場関連施設以外に整備計

画があるか伺う 

 イ これまで何度も危険性を指摘してき

た陸上競技場外周のタータン走路は

現在、鉄板で補修されているが段差も

あり非常に危険な状況に変わりはな

いが、整備計画があるか伺う 
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質問順  12 氏名   18番 金城 敏  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

３ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 動物愛護について 

 

 

 

 

 

 

５ 結婚式及び披露宴助

成について 

 

(1) 高嶺小中一貫校のグラウンド拡張につ

いて、令和３年 12 月定例会の一般質問

において、作業を進めて検討していくと

答弁がありました。その後の進捗状況を

伺う 

 

(2) 令和２年 12 月定例会の一般質問におい

て、文部科学省より学校給食費徴収業務

は本来、地方公共団体が担うべきと通達

されていることを指摘し、関係部署と調

整を図るとの答弁がありました。その後

の進捗状況を伺う 

 

(3) 市内小中学校部活動指導員の配置と活

動状況を伺う 

 

 

(1) 糸満わんにゃん基金について 

 ア 目的と使途について伺う 

 イ 集まった金額について伺う 

 ウ 本市はＴＮＲ活動にどのように関わ

っているか伺う 

 

 

(1) 新型コロナウイルス感染症拡大により

結婚式や披露宴を開催できていないカ

ップルや経済的打撃を受けているブラ

イダル業界への支援のため、助成金を支

給することはできないか伺う 
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質問順  13 氏名   １番 大城 むつみ  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 延期された成人式に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 道路行政について 

 

 新型コロナウイルス感染拡大防止のため、

令和４年１月９日に予定されていた成人式

は延期となりましたが、新成人は二十歳を迎

え久しぶりに友人と会ったり、祝いの衣装を

身にまとい写真に納まるなど、期待に胸を膨

らませたことと察します。新成人の思いを酌

み、改めて開催できることから、成人式実行

委員会は正しい判断だったと評価します。そ

こで伺います 

(1) 延期に至る経緯や判断について 

 

(2) 18 歳ではなく 20 歳で成人式を開催する

根拠について 

 

(3) ５月開催予定の成人式の日時、場所、開

催方法について 

 

(4) 開催予定の成人式の正式名称 

 

(5) 令和５年開催の成人式典の内容 

 

 

 座波から兼城ハイツに至る県道 82 号線の

北側歩道の早期完成に向けてお伺いします。

本線は県管轄ではありますが、現状は兼城ハ

イツ及び潮平、西崎方面へつなぐ２車線道路

で、リスクの高い交差点です。南側の歩道は

整備されていますが、座波側の北側は一部分

（100 メートルほど）整備がされておりませ

ん。近隣住民は雑草が茂りハブを何度も見か

け不安な思いをしております。県管轄の道路

ですが市当局からの問合せと進捗状況及び

早期整備をお願いできないかご教示くださ

い 

(1) 途中までしか整備ができなかった理由 
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質問順  13 氏名   １番 大城 むつみ  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

３ 放課後学童クラブに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 施政方針について 

 

(2) 交差点から座波向け北側の歩道整備の

進捗状況と今後の見通し 

 

 

 12月定例会における私の質問に対し、兼城

幼稚園跡地に公設民営の放課後学童クラブ

が新設される旨の答弁がありました。兼城小

学校は、転入児童も年々増え兼城ハイツ及び

武富等、通学距離が遠い地域を抱えている校

区です。共働き世代も多く、放課後学童クラ

ブのニーズは高いと認識しており、必要とさ

れる施設だと考えます。併せて本３月定例会

において、潮平こども園も学童クラブとして

整備する旨の説明がありました。そこで伺い

ます 

(1) 兼城幼稚園跡地での、学童保育整備の進

捗状況 

 

(2) 整備内容等（広さ、募集人員、予算） 

 

(3) 今後のスケジュール 

 

(4) 学童クラブ整備以外の土地の利活用 

 

(5) 潮平学童クラブの整備内容と今後につ

いて 

 

 

 令和４年度施政方針、主要施策（５）豊か

な資源をいかし、活気にあふれた糸満市をつ

くっていく旨、市長から力強い施政方針表明

がありました。本施政方針を支持するもので

あり、議員の立場あるいは一市民として協力

していきたいと考えています。豊かな資源を 
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質問順  13 氏名   １番 大城 むつみ  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ コロナ臨時交付金に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

生かし、糸満南部地下ダム受益地区内におけ

る農地基盤整備地区の見直しと併せ、糸満北

部地区への農業用水源確保に向けた「国営地

下ダム再編計画」を推進するとあります。御

承知のとおり、糸満北部地区への地下ダムか

らの水の供給はなく、座波、賀数、北波平、

武富等は水なし農業を強いられています。ひ

ねれば水が出る地下ダムの恩恵に北部地区

もあずかりたいものです。そこで伺います 

(1) 北部地区への地下ダム農業用水源確保

に向けた手順、解決策、見通しをご教示

ください 

 

 

 県内におけるコロナ感染状況は、まん延防

止等重点措置を解除したにもかかわらず、１

日 1,000人を超える新規感染者が出るなど、

予断を許さない状況である。年代別新規感染

者数では 10 代の感染が多く、そこから家庭

内感染が広がる状況が危惧されている。その

ような中、家庭内ごみ収集業務における感染

予防が気になるところである。家庭から毎日

出るごみの中には、使用済みティッシュやマ

スク等が混在して処理されていることが予

想される。家庭内ごみ収集業務従事者に、マ

スク、手袋、作業服等の配布ができないか。

近隣市町村では上記の配布を行い、従事者に

大変喜ばれているとのことです。そこで伺い

ます 

(1) ごみ収集業務従事者へのコロナ臨時交

付金活用は可能か 

 

(2) ごみ収集業務従事者に感染予防のマス

ク、手袋、作業服の配布はできないか 
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質問順  13 氏名   １番 大城 むつみ  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

６ 児童へ避難用ライフ

ジャケットの配布に

ついて 

 

 近隣の小学校のホームページを見る機会

があり、児童が赤いライフジャケットを着用

している様子が掲載されており、そのことに

ついて学校へ確認すると、津波から児童の命

を守るため配布され、いざというとき生かせ

るよう着用して避難訓練を行っているとの

ことです。近隣の小学校は、海抜の低いとこ

ろに学校が設置されているため、必要性があ

っての対処だと考えます。そこで海抜の低い

糸満南小学校でも導入できないか伺います 

(1) 配布の必要性について 

 

(2) 導入することについて課題はあるか 
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質問順  14 氏名 15番 西平 賀雄     

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 南山グスクの復元に

ついて 

 

 

２ コストコ誘致につい

て 

 

 

３ 施政方針について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 糸満漁港の高干瀬地

区周辺の埋立てにつ

いて 

 

(1) 国指定の動きはどうなっているか伺い

ます 

 

 

(1) アメリカ系の大手量販店を誘致する考

えはないか、市長の見解を伺います 

 

 

(1) 主要施策について 

 ア 校内自立支援室の取組内容と、どこに

どのようにつくるか伺います 

 イ いじめの未然防止に努めるとあるが、

教師の研修会以外の取組はないか伺

います 

 ウ パークＰＦＩ事業の内容を伺います 

 エ 南部病院跡地の現状を伺います 

 オ プロジェクトチームはどのようなチ

ームを考えているか伺います 

 カ 職員定員適正化計画の策定方法を伺

います 

 

 

(1) 市内小中学校の平成17年度以降のいじ

めの件数を伺います 

 

(2) 係争が終了した「いじめ」裁判で「裁判

上の和解」に至った理由と和解に至るま

での全容を詳細に伺います 

 

(3) 子供たちをいじめから守るための条例

を制定する意志があるか伺います 

 

 

(1) 埋立ての目的と面積を伺います 
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質問順  14 氏名  15番 西平 賀雄   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 旧ボウリング場北側の護岸決壊部分も

含まれるか伺います 

 

 

(3) ハーレー船保管庫、漁協事務所建設地の

確保もされるか伺います 
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質問順 15 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 新型コロナウイルス

感染症地方創生臨時

交付金について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ コロナ禍における本

市の経済状況につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ コロナワクチン接種

会場について 

 

 

 

(1) 令和２年度より新型コロナウイルス感

染症が蔓延し生活や経済の衰退する中、

国による予算措置で地域経済、住民生活

を支援し地方創生を図るためいろいろ

な事業を本市でも行ってきたと思うが、

地域経済における取組について伺う 

ア 国における取組以外で本市独自の取

組を行っているか 

イ 行政所管の取組について（家賃控除、

委託費補充等） 

 

 

(1) 新型コロナウイルス感染症対策におけ

る３回目のワクチン接種や治療薬の普

及により経済活動が正常化に向けて動

き出してきたが、経済の復興には長い期

間を要することが予想されます。新年度

予算において即効性のある経済対策が

盛り込まれていないように感じるが本

市において現在の経済状況について認

識を伺う 

ア 令和２年２月から現在までの市内倒

産企業の件数 

イ セーフティーネット保証の申請件数 

ウ 新型コロナ特例雇用調整助成金の特

例期間終了後の動向など、企業ヒアリ

ングは行っているか 

エ コロナ対策本部に経済対策部会など

はあるか 

 

 

(1) 今回、コロナワクチン集団接種が「くく

る糸満」で行われているが、前回の集団

接種会場となったホテルを利用しない

理由を伺う 
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質問順 15 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ くくる糸満について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 糸満市特産飲料等開

発・販路構築事業につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ ＨＵＢ沖縄の市長イ

ンタビューについて 

 

(1) 2022年４月オープン予定である「くくる

糸満」の年間収支及び新型コロナウイル

ス感染者が一向に減らない中でのオー

プンについて伺う 

ア 年間の収支について 

イ オープンすることで他の事業に影響

はないか 

ウ まん延防止等重点措置や緊急事態宣

言等が想定される中、休館になる可能

性もあるが、休館も想定しての管理委

託契約になっているのか、また休館が

増えれば糸満市が補填するのか 

エ オープンを延期する考えはなかった

のか 

 

 

(1) 現在行われている特産飲料等開発・販路

構築事業について糸満市における特産

品の定義と事業規模について伺う 

ア 糸満市における特産品の定義はある

か  

イ 糸満市内で製造できない商品を特産

品とした理由 

ウ 受託会社は糸満市の関係企業か 

エ 事業は「ふるさと納税」を活用してい

るようであるが予算額と予算額捻出

に係る「ふるさと納税」の額は幾らに

なるか 

オ 地域雇用活性化推進事業の企業伴走

型を活用しての特産品開発、糸満市特

産品等開発・販路構築事業にて製造機

器の補助を行う考えはないか 

 

 

(1) 2021年12月27日掲載のＨＵＢ沖縄のイン

タビューの中で、沖縄県も国際物流拠点 
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質問順 15 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ コロナ禍における就

労支援事業所の現状

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 観光施設の周辺環境

について 

 

 

産業集積地域として目を向けているの

で、物流を含めた様々な産業を全国・全

県から誘致したいと考えているとイン

タビューに回答している件について伺

います 

ア いつからどのような企業を誘致する

のか 

イ 市長就任後からの誘致活動について 

ウ 企業誘致関連の新年度予算編成につ

いて 

 

 

(1) 就労支援事業所の請負の大きな柱であ

る観光系や商品梱包の作業日が減り、収

入が減少した事業所があるかと思うが、

本市として把握している現状について

伺います 

ア 糸満市内のＡ型、Ｂ型作業所の数と利

用者数 

イ 売上げが減少した事業所の数 

ウ 売上げが減少した事業所への本市の

支援策 

 

 

(1) 糸満市で現時点唯一のリゾートホテル

の正面玄関からの風景は港湾工事風景

である。観光立県沖縄としてあまりよい

傾向ではないと思う。関係部署と調整し

たか経緯を伺います 

ア リゾートホテル正面玄関から見える

景色についてどう思うか 

イ 沖縄県農林水産部に改善を促したこ

とがあるか 

ウ リゾートホテル横のホテル用地が高

い塀で囲まれているがホテル建設の

工事を行っているのか 

 

 



 - 42 - 

質問順 15 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

９ 新しい農業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 三和校区の過疎化に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 米須、山城、束辺名、

上里、福地、喜屋武地

域における異臭につ

いて 

 

 

(1) 近年コンピューターの小型化、センサー

技術、５Ｇ通信の発達により農業の生

産、管理方法がこれまでの経験重視から

データ重視に変化してきております。本

市においても「農作業支援通知システム

てるちゃん」を活用し菊等の生産等に役

立てておりますが、今後のスマート農業

の支援について伺います 

ア 本年度のスマート農業の支援内容 

 イ 補助対応のスマート農業の機器の種  

類 

ウ 令和４年度のスマート農業の予算額

と条例内の機器補助予算額 

 

 

(1) 米須、真壁、喜屋武校区の空き家や児童

の減少、高齢者の独居世帯が増えてきて

いるようだが、行政としての認識と対策

について伺います 

ア 三和校区の人口減少の推移（直近30年

の推移） 

イ 家屋建設に係る開発の制限 

ウ 救急車等の緊急車両の到着時間との

関係 

 

 

(1) 米須、山城、束辺名、上里、福地、喜屋

武地域に広範囲にわたり定期的に強烈

な異臭がするが本市も把握しているか

伺う 

ア 同地域から異臭について相談があっ

たか 

イ 排せつ物を肥料にする要件はあるの

か、また私有地に野積みできないもの 

  はあるか 
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質問順 15 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

ウ 私有地に堆肥以外のものを必要以 

上に散布しているようであるが確認

したか 
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質問順  16 氏名 17番 金城 敦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 地域行政について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 水産行政について 

 

(1) 糸満市の小中一貫校について取組状況

を伺う  

 

(2) 南山城跡の国指定について取組状況を

伺う  

 

(3) 学校給食センター整備の進捗状況を伺

う 

  

(4) 学校給食センター広域化計画の進捗状

況を伺う 

 

(5) 学校給食センターＰＦＩ導入等可能性

調査の進捗状況を伺う 

 

(6) 高嶺小学校移設の進捗状況を伺う 

 

(7) 高嶺小学校運動場整備の取組状況を伺

う 

 

 

(1) 豊原自治会から行政への要望について 

 ア これまでどのような要望があったの

か伺う 

 イ 市道、農道の現在の状況を把握してい

るのか伺う 

 ウ どう対応するのか伺う 

  

 

(1) 高度衛生管理型荷捌施設について 

 ア この施設を糸満市はどのように活用

するのか 

 

(2) 海洋深層水施設を誘致する考えはない

か市の見解を伺う  
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質問順 16 氏名 17番  金城 敦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ 行政機構改革につい

て  

 

 

 

５ 令和３年度糸満市議

会議員選挙について  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 令和４年度の行政機構改革について  

 ア 組織変更する箇所を伺う 

 イ 変更する理由を伺う 

 

  

(1) 立候補予定者と市長の写真の入ったの

ぼりを立てることは、公職選挙法違反で

はないのか選挙管理委員会に伺う 

 

(2) 輝く市民の会が発行した當銘真栄市長

活動ニュースを市議選告示日に配布す

ることは公職選挙法違反ではないか選

挙管理委員会に伺う 
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質問順 17 氏名 ７番 賀数 郁美  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 新型コロナワクチン

接種について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 学校給食について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 農業について 

 

(1) ５歳からの新型コロナワクチンの導入

について 

 ア 実施時期を伺います 

イ 全国の 10 歳未満のコロナ感染重症者

数と死亡者数を伺います 

 ウ 接種の意義を伺います 

 

(2) ワクチンハラスメントについて 

ア 本ワクチンは他人からの圧力で接種

を促してもよいのか伺います 

 

 

(1) 学校給食無償化について 

ア 沖縄県内の自治体で学校給食の無償

化を実現した自治体は幾つあるか伺

います 

 

(2) 食品ロスについて 

ア 昨年 12 月定例会の一般質問にて令和

２年度の学校給食における食品ロス

は小中学校合計で約８万 1,500キログ

ラムあると回答がありました。食品ロ

スを減らす対策はされているか伺い

ます 

 

 

(1) サトウキビ栽培について 

ア 令和元年度から令和３年度までの国

からのサトウキビ栽培への補助額を

それぞれ伺います 

イ 沖縄県の食料自給率とこれに含まれ

るサトウキビの比率を伺います 

 

(2) ネオニコチノイド系農薬について 

ア ＥＵのネオニコ系農薬の規制につい 
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質問順 17 氏名 ７番 賀数 郁美  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 糸満市都市公園条例

について 

 

 

５ 教育行政について 

    

て日本の脳研究者の博士が動物実験

レベルで脳に被害があることを証明

し、人間への影響を訴えました。これ

を受けてヨーロッパ（ＥＵ）では、2018

年４月からネオニコの残留基準を大

幅に引き下げました。しかし、日本は

これとは対照的に、規制を緩和して残

留農薬量はむしろ増加しています。こ

のような情報がありますが間違いな

いか伺います 

 

 

(1) 新たに有料となる施設と整備について 

ア 利用料金の追加の理由を伺います 

 

 

(1) 小学校入学時の準備について 

 ア 入学時に父兄負担となっている算数

セットは学校の備品として扱えない

か伺います 
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質問順 18 氏名 10番 新垣 勇太  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ プロスポーツキャン

プについて 

 

 

 

 

２ 西崎運動公園につい

て  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 保育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) プロサッカーキャンプとプロ野球キャ

ンプの受入れについて 

 ア それぞれの受入れにかけた予算を伺

う  

 

 

(1) 緊急事態宣言やまん延防止等重点措置

適応の時期について 

 ア 利用時間の制限があるのか伺う 

 

(2) ナイター照明の改修や増設について 

 ア 市の見解を伺う 

 

(3) 芝管理の予算と作業用の機械購入につ

いて 

 ア 現在の芝管理にかけている予算額を

伺う  

 イ 作業用の機械を購入することについ

ての市の考えを伺う 

  

(4) 西崎運動公園内雨水管切り回し工事に

ついて 

 ア 今後の市の計画を伺う 

 

 

(1) 兼城地域に建設中の保育園について 

 ア 市の今後の対応を伺う 

 イ 市に責任があるのか伺う 

 

(2) 令和４年度の待機児童について 

 ア 児童待機数と潜在的待機児童数を伺

う  

 イ 待機児童を解消するためには、今何が

必要なのか伺う  
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質問順 18 氏名 10番 新垣 勇太  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ ＰＦＩ可能性調査に

ついて 

 

 

６ 糸満市海浜条例制定

について 

 

 

 

７ 市制施行 50 周年記念

事業について 

 

(3) 令和３年 12 月定例会に糸満市社会福祉

法人及び学校法人保育園・認定こども園

園長会から提出された陳情書について 

 ア 令和４年度予算に繰り込まれている

のか伺う 

 

 

(1) 教育委員会を２部制から１部制にする

ことについて 

 ア 教育委員会指導部長の役割について

伺う 

 

(2) 学校給食センターの整備について 

 ア 進捗状況を伺う 

 

(3) オンライン授業について 

 ア 現段階での問題点を伺う 

 

 

(1) 進捗状況と今後の市の計画を伺う 

 

 

 

(1) 糸満市海岸管理条例の制定について 

ア 名城自治会から提出された要請につ

いて市の見解を伺う 

 

 

(1) 桜植樹の案内について 

 ア どのような形式で各種団体に案内を

送っているのか伺う 
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質問順  19 氏名 16番 大田 守  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 機構改革について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 経済行政について 

 

 

 

 

 

 

４ 農村環境行政につい

て 

 

(1) 小中一貫校について 

ア 高嶺小中学校の進捗状況を伺う 

イ 小中一貫校の今後の進展を伺う 

 

(2) 学校給食センターについて 

 ア 整備は広域化・ＰＦＩどの方式か伺う 

 

(3) 教育委員会の２部長制度について 

 ア 指導部長の意義を伺う 

 イ 総務部長の意義を伺う 

 

(4) 文化財について 

 ア 南山グスク復元の市長の見解を伺う 

 イ ウミンチュの文化としての漁労具の

文化財指定の見解を伺う 

 ウ 文化課の再構築が必要ではないか伺

う 

 

 

(1) 機構改革について 

 ア 機構改革の意義 

 イ 総務部の改変について伺う 

 ウ 福祉部の改変について伺う 

 

(2) 教育委員会の改変について伺う 

 

 

(1) 市有地の有効活用について 

 ア 喜屋武地区にある沖縄県水産海洋技

術センターに隣接する市有地を海洋

深層水取水施設として活用できない

か伺う 

 

 

(1) 農村集落排水処理について 

ア 整備状況を伺う 
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質問順 19 氏名 16番 大田 守  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

５ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

６ 福祉行政について 

 

 

 

 

７ 老朽化した自治会施

設について 

 

 

 

８ 糸満市議会議員選挙

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イ 供用開始後の接続状況を伺う 

ウ 排水処理未整備地区への整備計画が

必要ではないか伺う 

 

 

(1) 県道整備について 

ア 糸満具志頭線の現状を伺う 

 

(2) 市道整備について 

ア 米須大度線の整備計画を伺う 

イ 真壁宇江城線の整備計画を伺う 

 

 

(1) 糸満市子どもの未来応援基金条例につ

いて 

 ア 条例制定の意義を伺う 

 

 

(1) 摩文仁児童体育施設について 

 ア 現状の認識を伺う 

 イ 整備計画について伺う 

 

 

(1) 立候補予定者ののぼりについて 

 ア 市長が写真を提供して作成されたの

ぼりについて見解を伺う 

 

(2) 市長が資料を提供して作成された輝く

市民の会のチラシについて見解を伺う 
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質問順  20 氏名 20番 新垣 安彦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 令和４年度施政方針

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 重点施策・若者や子育て世代の希望がか

なうまちについて 

ア 保育教諭処遇改善について、具体的に

どのような改善を行うのか伺う 

イ 学校教育について、ＧＩＧＡスクール

で整備した機器等及び学校ＩＣＴ並

びに学習デジタル等教育環境支援を

どのように行うのか伺う 

ウ 生涯学習支援について、市民サービス

向上に向けてどのように行うのか伺

う 

 

(2) 重点施策・雇用の創出と多様性を実現

し、安心して働けるまちについて 

ア 水産物鮮度保持施設への支援につい

て市当局の見解を伺う 

イ 水産物一次加工施設整備について市

当局の見解を伺う 

ウ 農業生産基盤整備及びスマート農業

機器導入への具体的取組について伺

う 

エ 農産物の生産力・品質・競争力の向上

への取組について伺う 

 

(3) 重点施策・まちの魅力を高め、発信し、

住み続けたくなるまちについて 

ア 観光危機管理計画に基づき、観光コン

テンツ及び安全・安心・快適な観光、

観光ブランド構築について、具体的内

容を伺う 

イ 屋内運動場及び西崎球場の防球ネッ

ト及び西崎運動公園整備の進捗状況

について伺う 
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質問順  20 氏名 20番 新垣 安彦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 機構改革について 

 

 

 

 

 

 

３ 新型コロナウイルス

感染症対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ ヤングケアラーにつ

いて 

 

(4) 主要施策・校内自立支援室事業について 

 ア 事業の趣旨 

 イ 事業の期間 

ウ 実施市町村の決定の方法 

エ 市内の小中学校の設置校はどのよう

に決定したか 

以上アからエまでについて伺う 

 

 

(1) 部の名称変更及び新設部について、具体

的内容を伺う 

 

(2) 教育委員会の総務部及び指導部の統合

について、具体的内容を伺う 

 

 

(1) 糸満市のコロナワクチン接種について 

 ア 令和４年１月から２月末現在までの

本市の感染状況について伺う 

 イ 10歳以下及び10代の感染状況につい

て伺う 

 ウ ３回目のワクチン接種の接種状況（２

月末まで）と今後の取組について伺う 

 エ 小児へのワクチン接種について、市当

局の見解を伺う 

 

 

(1) ヤングケアラー支援について（教育委員

会所管） 

 ア 本年２月11日付琉球新報、沖縄タイム

スに掲載された沖縄県が調査したヤ

ングケアラーについて、教育長の見解

を伺う 

イ 本市が去年実施したヤングケアラー

の調査の結果と分析について伺う 
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質問順  20 氏名 20番 新垣 安彦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 糸満漁港北地区護岸

整備事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 教育環境行政につい

て 

 

 

(2) ヤングケアラー支援について（福祉部所

管） 

 ア 本年２月11日付琉球新報、沖縄タイム

スに掲載された沖縄県が調査したヤ

ングケアラーについて、福祉部長の見

解を伺う 

 イ ヤングケアラーについて、子ども・子

育て会議において、これまでどのよう

な議論がなされたのか伺う 

 

(3) ヤングケアラー条例の制定について 

ア ヤングケアラー条例制定の先進地事

例について伺う 

イ 上記制定の経緯について伺う 

ウ 沖縄県のヤングケアラー条例制定に

向けての取組状況について伺う 

エ 本市においても、ヤングケアラー条例

の制定に向けて取り組む考えはない

か伺う 

 

 

(1) 漁港北地区水産庁巡回船停泊場所の確

保に伴う整備計画の進捗状況を伺う 

 

(2) 漁港北地区・糸満漁協ドックから新糸満

造船区間内浅瀬のしゅんせつの取組状

況について伺う 

 

(3) 漁港北地区・高干瀬地区内の護岸整備の

進捗状況について伺う 

 

 

(1) 糸満小学校の周辺整備について 

ア 同校正門前の横断歩道周辺に車両進

入禁止の路面標示を設置できないか

伺う 
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質問順  20 氏名 20番 新垣 安彦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 市民生活行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

８ 国際会議について 

 

イ 同校の児童の安全対策のため新たな

出入口の整備について伺う 

ウ 同校屋外運動場（県道77号線側）のフ

ェンス支柱が塩害と老朽化により腐

食している。その部分の修繕整備につ

いて伺う 

 

 

(1) 市営住宅入居者について 

ア 市内市営住宅入居者に対して、入居実

態調査を行ったことがあるか伺う 

 

(2) 市営住宅の連帯保証人制度について市

当局の見解を伺う 

 

 

(1) Ｇ７サミット関係閣僚会合の誘致につ

いて 

ア 本市の名城に建設中の琉球ホテル＆

リゾート名城ビーチへの同会合の誘

致について、市長の見解を求めます 
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